

香芝市立鎌田小学校

令和四年十一月三十日

学校だより

すべての命が輝く鎌田小学校



鎌田マスコットキャラクター
くすのつき m.m

第十七号

校長 杉村 幸恵



引き渡し訓練への御協力、ありがとうございました。

十一月十九日の参観日「香芝教育の日」に合わせて、今年も、大きな災害発生による、児童の安全な下校を想定した児童引き渡し訓練を実施しました。

年々、「〇年に一度の記録的な災害」「命の危険が迫るほどの災害」が増え、特別警報が発表されることも少なくありません。また、大きな地震が起こる可能性も指摘をされています。

災害は起こらないに越したことはありません。しかし、万が一の場合に備えて訓練を行うことの重要性も推奨をされているところです。

本校では初の試みとなった引き渡し訓練ですが、参観日にお越しいただいた方のうち、実に91%の御家庭の皆さんに参加をしていただきました。ありがとうございました。

子どもたちは驚くほどスムーズに運動場に避難しました。弟や妹を迎えに行き、自分の隣に座らせることも素早くできました。予定よりも随分早くに全員が整列を完了させることができましたので、急遽、私の前でお話する時間を取ったほどでした。それでもようやくメール配信予定の時刻に



今年は、地域でも

避難・防災訓練が行われました！

なった状況でしたので、メールを確認してお越しいただいた方から順に、予定を切り上げて引き渡しをさせていただくことを判断しました。

当初の予定時刻(二時)をメドにお越しいただいた皆さまには、驚かせてしまったことと思います。申し訳ありません。お陰様でスムーズにお子さまを引き渡しさせていただきました。見えてきた課題は次回に生かしていきたいと思えます。御協力ありがとうございました。

十一月の最終日曜日、鎌田・南良福寺地区合同の避難・防災訓練が行われました。自治会、自主防

災会(地域の防災団・自警団)を始め、消防署、市役所といった関係の機関も参加された大掛かりな訓練でした。サイレンの合図をもとに、組ごとに地域内にある一時避難所に集合し、指定避難所である鎌田小学校まで避難をして来られました。

避難の後は、消火訓練や煙体験、応急救護訓練、簡易トイレ組み立て実演など、有事を想定した防災訓練もされました。

中には家族の方と共に訓練に参加をした子どももあり、消火器の使い方を学んだり、火災により煙が充満する感覚を体験したりしていました。

災害が起きた時には、地域の一員として子どもたちに求められる力もあります。これからも学校では防災意識を高める教育を計画的に進めてまいります。



★ 香芝市教育委員会 Eメール ↓ 小学校情報 ↓ 市内小学校 ↓ 鎌田小学校から、カラー B4 判も御覧いただけます。